



El Edificio Polivalente del Parque Tecnológico de Fuerteventura está destinado a proyectos relacionados con Canarias Geo Innovation Program 2030. La propuesta arquitectónica es versátil, con espacios de trabajo en grupo e individual, además de salas para reuniones y desayunos, favoreciendo la relación entre investigadores en un ambiente relajado y agradable.

El entorno geográfico e îsofígráfico del edificio así como la orientación de la parcela, condicionaron la estrategia de implantación y la configuración del edificio de forma que tiene capacidad suficiente de protección frente a las condiciones climáticas, especialmente viento y radiación solar, que le permiten mantener condiciones de confort ambiental sin consumo energético, y al mismo tiempo aprovechar para generar la energía eléctrica para afrontar las necesidades comunes del edificio. El buen compromiso ecológico es básico para cumplir este objetivo. Se desarrolló una solución semienterrada para aprovechar la inercia térmica del terreno y proteger la fachada de fuertes vientos y de la radiación solar. También el diseño de celosías permite controlar la alta radiación solar del lugar y reducir la incidencia del viento sobre la parcela. Los materiales utilizados son sostenibles y respetuosos con el medio ambiente, un edificio liviano con bajo contenido de carbono muy reducido a favor de la arquitectura circular, que genera pocos residuos en su fabricación primera y en la puesta en obra después. Contiene componentes procedentes de residuos de madera ya tratados a temperatura y de conservación seca previamente al destino final para ser reutilizadas dentro de la construcción del edificio, ademas son resistentes a las condiciones de uso y climáticas a las que va a estar sometido durante su puesta en servicio. La fachada está formada por paneles prefabricados de GRC en el exterior y la tierra del lugar, potenciando además la integración del edificio. El diseño de las fachadas se ha adaptado a los diferentes tipos de accesos para el control solar en el interior del edificio y los elementos de aislamiento acústico del falso techo, proviniendo estos plásticos recogidos del mar. La Seguridad Sanitaria tiene un papel muy importante a la hora de orientar y diseñar para garantizar los espacios del centro, la ventilación, las circulaciones y espacios en blanco claros para acomodar los objetos de exposición. Se priorizó la ventilación cruzada de todas las dependencias. A las fachadas prácticables se incorporaron accesorios como airesaños permitiendo un mejor control de la ventilación incluso con el edificio cerrado, impidiendo así la proliferación de hongos en el interior del centro como consecuencia del alto grado de humedad de la zona.

